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Mme  Danné est  désignée secrétaire de séance. 
La séance est ouverte à 17h57. 
 

1. PREPARATION DE LA RENTREE 2025 : PREVISION DES EFFECTIFS, LOCAUX. 
Point sur les effectifs : 

 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

Total sans Ulis 64 64 83 64 81 356

ULIS 3 1 2 3 4 13

Total avec Ulis 369

Ecole élémentaire DAUDET Plaisance du Touch- Prévisions effectifs rentrée 2025 - au 18/03/2025

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

Total sans Ulis 58 64 64 83 67 336

ULIS 3 1 2 3 9

Total avec Ulis 345

3 348

24,86

si arrivées ULIS extérieur

Moyenne / classe

Ecole élémentaire DAUDET Plaisance du Touch - Effectifs au 18/03/2025

 

 

ÉCOLE ELEMENTAIRE 
A. DAUDET 

AVENUE MONTAIGNE 
31830 PLAISANCE DU TOUCH 
 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL 
D’ÉCOLE DU 18/03/2025 

Ordre du jour : 

 

1. Préparation de la rentrée 
scolaire 2025 : effectifs, 
locaux. 
2. Point sur le projet d’école, 
les projets de classe et de 
l’ALAE en cours.  
3. Point AESH. 
4. Retour sur le Projet Bien 
Etre 
5. Autoévaluation d’école : 
rapport d’autoévaluation 
6. Bibliothèque Centre 
Documentaire : 
fonctionnement. 
7. Sécurité à l’école : mesures 
et exercices effectués. 
8. Point sur les travaux et les 
équipements. 
9.  Coopérative scolaire : 
fonctionnement. 

Étaient présents : 
 
Mairie :  BELMONTE Eline, Adjointe au Maire  FABRY Florence, élue 
 
Représentants des parents d’élèves :  
ALPE :  
ARISCAUD Lucile ANDRAUD Séverine BANCON Marianne 
BIDET Héloïse TIJON DOUTREWE 

Marylène 
TAGA Hajer 

LEBACQZ Nathalie CHIESA SALABERT Anne PICAUT Céline 
BONFANTI Gladys   
 
FCPE :  

BERTHON Lucie RIVES Maria  
   

Enseignants :      
Directeur : GARCIA Stéphane  
ALARY Laetitia BICA Virginie BOUTONNET Carla 
DANNÉ Sandrine DURAND Sylvie FABRE Laura 
FORCINAL Thony FRANCOUAL Camille GALINAT Estelle 
LABEYRIE Stéphanie MIGNOTTE Sandrine MULLIER Marie 

 
Invités : 
Coordinateurs des ecoles élémentaires  -  Mairie : BARRUÉ Christian 
Directrice ALAE : PEGORARO Nicole                                       
 
Excusés :  
 
Enseignants : RICHARDMarielle BEGUE Muriel ABELANET Camille  

          COLOIGNER Jessica 
 
DDEN : VALET Marie 
 
Inspecteur de l'Éducation Nationale : CLERC Jean-Marc  
 
Enseignantes :  
R.A.S.E.D. : MOORE Edwige, BOISSEAU Annick 
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Pour la rentrée 2025, il est demandé de limiter les effectifs des GS CP et CE1 à 24 élèves/classe. Ceux des classes 
de CE2, CM1 et CM2 devraient être limités à 28 élèves/classe. 
Mr Garcia précise que 3 nouveaux élèves seront affectés sur le dispositif ULIS. Cela peut faire 3 arrivées extérieures. 
 
Une fermeture de classe est prévue à la rentrée 2025 puisque les effectifs sont en baisse pour la deuxième année 
consécutive. Nous passerons donc à 14 classes plus le dispositif Ulis. 
 
Le local classe n°6 redeviendra une salle informatique (câblages déjà existants) et une salle de réunion pour les 
enseignants.  
 
 

2. POINT SUR LE PROJET D’ECOLE, LES PROJETS DE CLASSE ET DE L’ALAE :  
 

- Cross : 
Il sera organisé en mai comme l’année dernière. Sur l’école, la date sera le 28 mai autour du lac Soula. Nous aurons 
besoin de parents pour aider à l’organisation et l’encadrement. 
- Vélo : 
AYAV : participation de toute l’école. 
Un certain nombre de classes prévoit d’effectuer un cycle vélo sur la dernière période avec une sortie en fin de cycle. 
- Piscine :  
6 classes iront à la piscine au mois de juin. Les trois classes de CP Mmes Alary, Danné et Mignotte, CE1 Mme Bou-
tonnet, CE2 Mmes Fabre et Bica. Une dizaine de séances sont prévues à raison de 2/semaine en juin/juillet. 
- Littérature :  
Mis en place depuis plusieurs années dans l’école et reconduit. Une lecture est offerte tous les mercredis matins.  
- Printemps des poètes :  
Du 17 au 31 mars, avec affichage à partir du lundi 17 mars. 
- Chorale :  
Chaque classe travaille un répertoire de chant qui sera présenté le jeudi 22 mai à l’Onyx.  
M. Garcia remercie la mairie au nom de l’équipe enseignante pour la mise à disposition de la salle et des techniciens 
pour les répétitions en journée et la soirée de représentation. 
- Visite d’un chef Papou : le lundi 10 mars 2025, nous avons eu la chance de recevoir à l’école Mundiya Kepan-

ga, chef papou, défenseur des forêts primaires de stature internationale, ainsi que le réalisateur Marc Dozier. 
Nous tenons à remercier l’Association « Plaisance pour le climat » pour ce projet et leur investissement, ainsi que 
la mairie qui nous a permis la réception de Mundiya. 

- Ecopousse:  
Suit son cours (sensibilisation écologique). 2 ateliers ont déjà eu lieu, il en reste un 3

ème
 qui aura lieu la semaine de 

retour des vacances de Pâques. Le premier atelier concernait la découverte des énergies. Atelier 2 : l’eau ou 
l’alimentation. La classe de Mme Mullier (CM1) a participé au concours artistique « préserver l’eau, c’est pas la mer à 
boire » 
- Ecole au cinéma : 
Les trois classes de CP participent à ce dispositif. Les séances ont lieu au cinéma écran 7 (trajet à pieds). 2

ème
 projec-

tion prévue fin mars, film « capitaines »  
      -     Classes découvertes : 
- Mmes ABELANET, BÉGUÉ et RICHARD : Suc et Sentenac (Ariège) 4 jours du 18 au 21 mars. Thème : montagne, 
ski de fond 
- Mmes BICA et FABRE : Neauphle-le-Vieux : 5 jours du 24 au 28 mars. Thème : contes et châteaux (visites contées) 
- Mmes DANNÉ, MIGNOTTE, FRANCOUAL et LABEYRIE : Vieille Aure (Hautes-Pyrénées) 3 jours du 09 au 11 avril. 
Thème : montagne (randonnée, jeu de piste, recherche de traces animales, fabrication d’un moulin à eau) 
- spectacle danse claquettes sur le thème de Mary Poppins pour les classes de CP Mme Alary et ce1 Mme Galinat 
- Sortie randonnée au Mourtis (à la journée) CP Alary et CE1 Galinat. 
- Classes de CE2, avec « Plaisance pour le climat » : fabrication de boules à graines à planter (30 avril) 
- Classe de CM1 de Mme Mullier ; classe échecs 
- Classe de CM1-CM2 : initiation à la calligraphie et à l’aïkido 
- Classes de CM2 : sortie de fin d’année à la cité de l’espace le vendredi 20 juin. 
 
 
- ALAE :  
Projets menés depuis le début de l’année : 
- Projets sportifs 
- Travaux manuels 
- Atelier expression et théâtre 
- Préparation carnaval du 22 mars ; Flash-mob, fabrication d’un char (avec maternelle) 
- Semaine de la laïcité : vivre ensemble, maison de la liberté, fresque de l’école « tous différents » 
- « Je fais mes devoirs tout seul », lundi, mardi, jeudi depuis début novembre. 
- Travail sur la médiation pour limiter les conflits 
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Projets à venir : 
- Rencontre à la maison de retraire du Prat 
- Sorties piscine 
- Rencontres inter-alae : basket, scrabble,  
- Passerelle avec GS de maternelle sur le temps de cantine dès la rentrée d’avril 
- Projet jardin 
- Intervenants PEDT (atelier scrabble) 
- Foot féminin 
- Athlétisme pour les CP 

 
Question ALPE : Y aura-t-il un recrutement suite au départ de deux animateurs confirmés ? 
Réponse : l’Alae a le nombre d’animateurs requis pour gérer la structure et ils ont été remplacés. 
 
 

3.  POINT AESH : 
 

Mme SAINT-SERNIN Aurélie est arrivée sur l’école en Novembre 2024. 

Mme YILMAZ Cynthia est arrivée sur l’école depuis le mois de janvier 2025. 

Mme BAUZON (en arrêt long) ne fait plus partie des effectifs AESH de l’école. 

Nous avons actuellement 30 élèves notifiés dont 14 avec une AESH individualisée. L’école dispose de 13 AESH ac-
tuellement dont une AESH-co pour le dispositif Ulis. 
 
 

4. RETOUR SUR LE PROJET BIEN ÊTRE : 

Le projet continue de se dérouler sur la commune (partenariat avec le collège J.Verne et l’école Prévert) 

Les deux axes du projet évoluent en parallèle :  

- Mise en place de fiches actions : ateliers sur l’égalité (séance début avril sur l’égalité filles-garçons menée 

par la CPE et l’infirmière du collège), affichage des dispositifs de soutien disponibles, compétences psycho-

sociales, espaces aménagés... 

- Justice restaurative : Travail sur demi-groupe ou classe entière avec des tours de paroles et des questions 

bien précises posées à chaque tour. 

Au niveau 2 : elle consiste à faire dialoguer, avec l'aide d'un médiateur neutre et forme, une victime, l'auteur 

d'une infraction ou toute personne concernée. Elle vise la reconstruction de la victime, la responsabilisation 

de l'auteur de l'infraction et sa réintégration dans le groupe. 

  Elle peut-être aussi utilisée lors d’une situation de harcèlement ou pour de la régulation de conflits. 

  Cela se passe plutôt bien car le dispositif a permis de faire sortir et de résoudre des petits problèmes. 

 
 
 

5. AUTOEVALUATION D’ECOLE / RAPPORT D’AUTOEVALUATION : 
 
L’autoévaluation d’école se poursuit. Nous avons rédigé un rapport d’autoévaluation afin de mettre en avant les 
réussites et les difficultés rencontrées au sein de l’école. 
A partir de là, nous avons dégagé trois axes de travail que nous aimerions développer :  
 

Axe 1 
 

 La continuité pédagogique (harmonisation des pratiques, affichages communs et évaluations) 

 Projet théâtre (pour aider à résoudre les problèmes de fluence et de lecture à haute voix) 

 

Axe 2  L’accueil des EBEP (enfants à besoin éducatif particulier) : protocole d’accueil interne à l’école 

Axe 3  La gestion des ressources humaines et temporelles sur l’école (AESH, temps de réunions…) 

 
Dans un deuxième temps, nous allons recevoir la visite d’une équipe d’évaluateurs qui va venir le lundi 05 mai sur 
l’école, en commun avec la maternelle « le blé en herbe ». Dans ce cadre-là, nous serons amenés à vous solliciter 
pour que les différents partenaires de l’école puissent échanger avec ces évaluateurs. 
Suite à cette journée, ils rédigeront un rapport qu’ils nous enverront ainsi qu’à l’inspecteur de circonscription. 
Ce rapport servira de base à l’élaboration du nouveau projet d’école pour les années à venir. 
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6. BCD FONCTIONNEMENT : 

 
La BCD est très fournie. Cela fonctionne très bien. M Garcia et l’équipe enseignante remercient à nouveau les pa-

rents bénévoles qui participent activement à la gestion et à l’animation de la BCD. 

Les parents soulignent que les livres sont à nouveau bien rangés. 

Un appel aux dons va peut-être être lancé prochainement pour renouveler certains livres abimés qui ont été sortis 

des rayons, ou d’autres qui sont réclamés par les enfants. 

 

7. SECURITE A L’ECOLE : MESURES ET EXERCICES EFFECTUES 

Le PPMS risque naturels (tempête) s’est déroulé le mardi 21 janvier 2025. 

Tout s’est passé dans le calme, l’exercice a été réussi. 

Nous avons fait le choix de ne pas utiliser de sonnerie spécifique, pour éviter une situation stressante aux élèves 

(notamment les plus petits) en sachant qu’en cas de tempête, nous aurions le temps d’anticiper la mise à l’abri. 

 

Mardi 25 mars aura lieu un nouvel exercice incendie. 

 

L’Alae va effectuer un PPMS intrusion sur le temps de cantine le 28 mars. 

 

Aujourd’hui mardi 18 mars a eu lieu sur l’école, une visite d’une commission de sécurité de l’Education Nationale qui 

vise à établir un rapport et des préconisations pour améliorer la sécurité de l’établissement, notamment en matière 

d’intrusion. 

 

 

8. POINT SUR LES TRAVAUX ET LES EQUIPEMENTS : 
 
Travaux réalisés :  

- Panneau d’affichage devant l’école 
- Réparation des portes de secours dans le patio (fermeture automatique remise en état)  
- Fin des travaux du nouveau préfabriqué (pose d’une serrure de sécurisation et chaine devant la rampe 

d’accès) 
- Plafond classe 1 

 
Demandes e-Atal et travaux en cours : 

- Pose de poubelles dans la petite cour (demandé) 
- Rack à vélo dans le patio (en cours) 
- Barrière mezzanine BCD (en cours) 
- Réfection du mur sous la fenêtre classe 1 (demandé) 
- Réfection du sol classe 6 (prévue pour cet été) 
- Qualité de l’air : pose de capteurs afin de mesurer le taux de CO2 dans les bâtiments en fonction des 

différents moments de la journée. 
 

Question des parents sur l’évolution de la modification du parking avec la pose d’ombrières : pas prévue cette année. 

 
Une cour Oasis, comme prévue sur l’école Rivière est-elle à l’étude ? Cela sera à voir lors du prochain mandat. 

 
 

9. POINT SUR LA COOPERATIVE SCOLAIRE : 
 
Présentation d’un bilan intermédiaire au 18/03/2025 
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M Garcia remercie ALPE et la FCPE pour les dons suite au recyclage et à la vente de sapins, et prochainement des 
plants. 
 

 

Questions diverses : 

 

Un projet de kermesse ou de fête d’école est-il à l’étude ? 

Oui mais se pose la question de comment accueillir autant de personnes. Vu l’effectif de l’école, la jauge n’est pas 

assez élevée pour accueillir les enfants et leurs familles. En effet, elle est limitée à 500 personnes. 

 

Question concernant la perte d’une classe à la rentrée : Est-ce que le nouveau préfabriqué restera ? 

Oui, jusqu’à l’ouverture de l’école de la Sabla. 

 

Est-ce qu’il y a un café des parents prévu comme l’an dernier ? 

Réponse : Pour cette année non, nous sommes en réflexion pour trouver une formule plus efficace. L’an dernier, 

nous avons été déçus du peu de participation aux différents événements qui sont très chronophages dans leur orga-

nisation. Une solution peut aussi être une nouvelle proposition inter-écoles ?  

 

Prochain conseil d’école le lundi 16 juin 2025. 

 

 

La séance est levée à 18h59. 
 
La secrétaire :                                             le directeur : Stéphane GARCIA 

     

2024-2025

2024 2024

2024 2024

activités éducatives 10 590,41 € activités éducatives 21 649,43 €

Achats de Matériel 1 237,62 € Subventions

Frais tenue de compte 52,62 € Photos scolaire- sacs décorés 1 808,15 €

actions coop sacs Dons parents 3 203,51 €

Assurance 147,88 € Autre: recyclage + sapins 16,28 €

Autre

TOTAL (I) 12 028,53 € TOTAL (II) 26 677,37 €

RÉSULTAT BÉNÉFICIAIRE 14 648,84 € RÉSULTAT DÉFICITAIRE

(si II > I) (si I > II)

2024 date: 15/03/20245

2024

En début d'année 9 037,19 €

En fin d'année 23 690,10 €

Variation 14 652,91 €

COOPERATIVE SCOLAIRE de l'école A Daudet

COMPTE DE RÉSULTAT

DÉPENSES RECETTES

TRÉSORERIE


